

Fecha: 11-01-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl.: El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: Inmobiliaria Galilea reactiva proyectos de viviendas en Osorno

Pág. : 3
Cm2: 296,9
VPE: \$ 258.270

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

Inmobiliaria Galilea reactiva proyectos de viviendas en Osorno

En línea con su estrategia de fortalecer su presencia a nivel nacional, Inmobiliaria Galilea **retomó sus proyectos de vivienda** que estaba desarrollando en la comuna de Osorno: Altos de Pilauco y Praderas de Pilauco. En Altos de Pilauco, la empresa **se encuentra terminando la construcción** de viviendas, las que serán entregadas en los próximos meses. En Praderas de Pilauco, está programando el reinicio de las faenas durante este año.

A estas iniciativas se suma el ya anunciado proyecto Brisas de Osorno. También ubicado en el sector de Pilauco, iniciará su construcción durante el primer semestre de 2026. Se espera que su construcción se extienda por un mínimo de cinco años, **contribuyendo de esta manera con el desarrollo local**.

"Estamos muy contentos de poder retomar nuestros proyectos en Osorno. En Galilea queremos seguir siendo un aporte no sólo para el desarrollo de la ciudad, sino también para la Región de Los Lagos. En los próximos años el sector de Pilauco se verá muy beneficiado por el proyecto de mejoramiento del acceso norte a la ciudad y como Galilea queremos aportar en consolidar el barrio desarrollando proyectos que amplien la oferta de casas nuevas en el sector", señala Raimundo Vicuña, Gerente General de Galilea.

